

MUSIKWERKSTATT -

Das musikalische Abenteuer für Erstklässler

WER

- Alle Erstklässler in Altlußheim, Hockenheim, Reilingen und Neulußheim
- Musikalische Neuanfänger und auch Kinder mit musikalischer Vorbildung

WAS

- Spielend die Vielfalt der Musik erfahren
- mit allen Sinnen Töne, Geräusche und Klänge entdecken und erleben
- Rhythmus fühlen und das kindliche Gehör schulen
- Instrumente entdecken
- spielerisch erste Noten lernen

WO

- Alle Grundschulen (Altlußheim, Hockenheim, Reilingen und Neulußheim)

WANN

- In den Randstunden (1. oder 6. Stunde) des Regelunterrichts
- Beginn: 01. Oktober
- Ende: am letzten Samstag im Schuljahr mit der Abschlußveranstaltung

KURSGEBÜHR

- 26 € monatliche Kursgebühr Stand Oktober 2023
- 19,50 € einmalige Gebühr für das Unterrichtsbuch und die Mappe
Bitte beachten: Diese Gebühr wird bei Abmeldung nicht zurück erstattet!

Noch Fragen? Dann kontaktieren Sie uns bitte unter:





Die Musikwerkstatt-Kurse werden in allen Verbandsgemeinden (Altlußheim, Hockenheim, Reilingen, Neulußheim) angeboten. Maximal elf Kinder pro Kurs werden, einmal pro Woche, von pädagogischen Fachkräften der Musikschule unterrichtet. Die Dauer des Kurses ist einer regulären Schulstunde angepasst und beträgt 45 Minuten. In den Ferien und an schulfreien Tagen findet kein Unterricht statt.

MUSIKWERKSTATT - Das musikalische Abenteuer für Erstklässler

Computer, Smartphones, Fernseher - die elektronischen Medien sind allgegenwärtig. Passives Konsumieren an der Tagesordnung. Doch wo bleiben Kreativität, Fantasie und Freude am Entdecken? Alles Dinge, die Kinder dringend brauchen, um ihre Persönlichkeit zu entwickeln.

Wir laden alle Erstklässler, mit oder ohne musikalischer Vorbildung, zu einer Reise auf die Musik-Insel OKTALA ein. Hier können sie, eingebettet in eine fantasievolle Piraten-Geschichte, musikalische Abenteuer erleben und vieles über Musik erfahren.

Die Kinder tauchen ein in eine bunte Welt voller Töne und Noten, erkunden den Klang der Instrumente und ganz nebenbei werden sie auch mit musikalischer Theorie in Verbindung gebracht.

Die Musikwerkstatt findet in den Randstunden des Grundschulunterrichts statt (1. oder 6. Stunde) und bietet insbesondere auch berufstätigen Eltern eine gute Möglichkeit, den Musikunterricht in den Tagesablauf, ohne zusätzlichen Zeitaufwand, zu integrieren.

